MEXICO INFORMA MX

0

21/11/2025

OPINIÓN

SECCIÓN



Félix Salgado ya se frota las manos por su reelección

por Mexico Informa | Nov 21, 2025 | Adriana Moreno, Al Momento, Opinión | 0 Comentarios



La RETAGUARDIA ADRIANA MORENO

El próximo sábado en Acapulco la senadora Beatriz Mojica rendirá su primer informe de actividades legislativas. Se desempeña como presidenta de la Comisión de Cultura de la Cámara Alta y desde los tiempos en los que los ahora morenistas militaban en el extinto PRD, Mojica siempre ha sido una opción viable, en este caso, para la gubernatura de Guerrero, sobre todo ahora que se les da más espacios a las mujeres en tiempos electorales. Sin embargo, hay por lo menos una cuestión contrastante por decir lo menos y viene de parte de otro senador del partido Morena: el impresentable Félix Salgado Macedonio, quien ya se frota las manos porque va con todo por la reelección, porque para nadie es un secreto que la actual gobernadora, Evelyn Salgado, fue nada más el instrumento mediante el que el senador gobernó y por cierto lo hizo muy mal, por lo que en el partido guinda deberían considerar ese punto a la hora de seleccionar a su candidato o candidata para las elecciones en dicho estado en el 2027.

De acuerdo con diversas encuestas, en Guerrero, Morena y sus aliados entran a la contienda política con una preferencia del 46.9 por ciento. No debería extrañarles a los guindas que las aspiraciones de Salgado Macedonio tengan como efecto, que las preferencias hacia Morena bajen, no ahorita, después, pero ni por eso el senador está dispuesto a bajarse.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

MEXICO INFORMA MX 0 21/11/2025 OPINIÓN



De hecho, ya trabaja en lo que será su campaña y por lo menos hasta el momento, no ha evidenciado su lado más belicoso, como cuando a las afueras del Instituto Nacional Electoral, (INE), en los tiempos en los que era consejero-presidente Lorenzo Córdova Vianello, de plano amenazó a todos los integrantes del Consejo del INE, diciendo que tenía sus direcciones y que iría a buscarlos.

La pregunta ahora sería si van a salir a flote de nueva cuenta los antecedentes de Félix Salgado y que como se sabe, para nada abonan a la causa de las mujeres.

LOS ASPIRANTES

Sin embargo, en lo que es ya la precampaña del senador morenista, ha empezado por rebasar los límites porque resulta que el rector de la la Universidad Autónoma de Guerrero (UAGro), Javier Saldaña Almazán, anunció que dicha Universidad llevará a cabo una serie de reconocimientos a figuras consideradas emblemáticas del activismo y la lucha social en la entidad y la sorpresa es que está incluido el mismísimo Salgado Macedonio. Pues, ¿qué le deberá el rector al impresentable senador?

Todavía falta que la propuesta sea presentada ante el Consejo Universitario y cuyo objetivo es: "honrar a diversos personajes históricos y contemporáneos". Ahí se verá qué tanto control tiene el rector de la UAGro y si logra sacar adelante tal despropósito.

En términos generales, en las encuestas que se han hecho en el estado, Félix Salgado va a la cabeza con el 28.5%, seguido de la senadora Beatriz Mojica Morga, quien obtiene el 18.3% y en tercer lugar aparece otra impresentable, Abelina López, actual presidenta municipal de Acapulco que se lleva el 15.4%. Sí, esa que dice que sus gobernados la quieren mucho y le hacen costosos regalos que luego al parecer, resultan ser chafas y gasta bastantes recursos en hacerse publicidad y tomarse fotografías, (¿con esa cara?), además de que como "gracia" tiene imitar los ruidos que hacen los huracanes como el "Otis". Lo bueno es que, a la alcaldesa del Puerto, la abuchean; ahí está el cariño que dice que le tienen sus paisanos.

MUNICIONES

*** El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, anunció que, en los primeros días del ya

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

MEXICO INFORMA MX 0 21/11/2025 OPINIÓN



próximo mes de diciembre, llegará a San Lázaro la iniciativa de Semana Laboral de 40 horas, que inicialmente se iba a aprobar en este mes, pero no se pudo. Especificó el también coordinador de Morena en la Cámara Baja, que podría ser antes del 15 de diciembre, sin embargo, esta iniciativa que ha levantado ámpula en el sector empresarial se discutirá para un próximo período de sesiones. El diputado Monreal explicó que esta fue una decisión de la presidenta Sheinbaum, "fue un compromiso de ella en la campaña (uno de los 100 que hizo) y estoy seguro de que va a cumplirlo y nosotros vamos a ayudarle para cumplirlo. Ella habló de semana de 40 horas antes de que concluyera su sexenio, quiere decir que será gradual y nosotros estamos en la disposición de acompañarla en este proceso legislativo de establecer en la ley y en la Constitución las semanas de 40 horas". A ver qué pasa porque el Legislativo coincide en que es necesaria la reducción de la jornada laboral, pero en el sector empresarial hay cierto escozor y piden más tiempo para adaptarse a este importante cambio.